



NO.1279

8月9日

発行所

日本共産党  
網走市委員会  
網走市北八西三  
四三二一四四五八  
F 四三二一四四五七



# 感染拡大を止める対策を 新型コロナ対策にかんする緊急申し入れ

7月28日、日本共産党の志位和夫委員長は安倍晋三首相に対し、緊急の申し入れを行いました。

先週の赤旗日曜版の6面に掲載されましたが、申し入れでは、「新型コロナウィルスの感染急拡大を抑止するには、大規模なPCR等検査を実施し、陽性者を隔離・保護する以外ない」とし、次の4点を挙げています。

- (1) 感染震源地（エピセンター）を明確にし、その地域の住民、事業所の在勤者の全体に対してPCR等検査を実施すること
- (2) 地域ごとの感染状況の情報を住民に開示すること

## 新庁舎建設 関心高く50名から意見、122項目

新庁舎建設計画へのパブリックコメントが7月31日に終了しました。市によると、50名の方から、様々な意見が寄せられたとのこと。項目にするところ2項目で、市民の関心の高さがうかがえます。主なものとして、建設地に関するもの、財政運営に関するもの等です。

市は、意見を踏まえて新庁舎建設の最終案をまとめ、来週から市民に説明する予定です。庁舎建設は「災害に強いまちづく

基本構想策定にかかる説明会

8月10日(月・祝)	午前10時～ 午前11時～ 午後1時～ 午後2時～
8月11日(火)	午後1時～ 午後2時～
8月12日(水)	午前10時～ 午前11時～
8月13日(木)	午後5時～ 午後6時～

説明会は表のとおり  
場所 エコーセンター  
3階視聴覚室です。

「り」を最優先に掲げて進めていくべきです。

- (3) 医療機関、介護施設、福祉施設などの定期的なPCR検査を行うこと
  - (4) 陽性者の隔離・保護・治療する体制を整備すること
- 網走市で見ると、(2) 感染情報については、北海道の情報が少なすぎです。オホーツク管内は網走市で感染者が発生した頃から増え、1週間で180件を超えています。しかし、管内の検査件数では状況はつかめません。北海道に対してさらに、情報開示を求めていきます。

# 国のGoToキャンペーンは中止を

松浦 奮戦メモ



た。日本共産党の北海道委員会が、全道の地方議員の会議を毎年行っていますが、今年は新型コロナの関係で密になる会議ができません。各代表がネットを通じて活動の交流をしました。私にとっては画面での会議に対して、かなりの違和感がありました。

しかし、実際にやってみるとタイムラグはあるものの意外とコミュニケーションがとれるものだと感じました。会議は1時間半続き、北海道委員会の自治体部長からWeb会議は、この程度の時間が限度だと言われているとの説明がありました。

どういふことか意味が分かりませんが、翌朝、目が覚めた時、やたらと疲労感がありました。「暑かったせいかな、特に疲れるようなことをしていません。その時、道の自治体部長が言っていた言葉を思い出しました」限界という意味が分かりました。Web会議を初めて経験して、若くない身体に知らぬ間にストレスがかかり堪えていたのだと...

村が賑わう



現在の市役所は56年前の1964年に建替えられた。市史によると60年に庁舎建設積立条例が議会で可決された。現庁舎位置は元々は網走支庁があり、移転後に網走町役場が建っていた場所である。

東日本大震災の経験を生かそうと平成24年に市が設置した地盤高の看板は災害時に非常に参考になる。市役所正面玄関側にある消火栓には地盤は8mの看板がついている。オホーツク振興局裏の消火栓には7mとある。モヨロ貝塚は、ネットで調べると標高は7mだった。いずれも先人の知恵がはたらいているように感じた。

網走市史から

60.3	資金積立条例可決
61.8.14	議会に特別委員会設置
61.9.11	庁舎建設委員会設置
61.10.20	建設位置を審議
62.2.24	現位置と決める(審議会)
61.5.15	議会にて改築を決定

## 流水

「コロナ禍で私が体験したこと」  
新型コロナウイルス感染症の名前を聞いて、既に半年以上が経過している。世界中で感染拡大している。安倍首相は一斉休校を始めとし布マスク配布、緊急事態宣言で外出自粛、不要不急の外出はしないと街が鎮まりかえっている。あらゆる業種に経済も疲弊、医療・介護現場は不安と戦いながら働く人達は感染しない感

染させないと働く。▼自粛の生活が続く中で胸を触ればしこりがある。コロナ不安はあるけれど、まず病院で調べてもらわねばと早々に検査、やっぱり癌だ。早期癌で手術をすれば治ります。札幌はコロナ感染者が20名ほど出ているが、乳癌専門で治療を受けることを決める。感染対策をしながら7月中旬に乳房切除し退院できた。▼退院してもコロナ不安は尽きない。特別定額給付金が出た。安倍内閣の税金が国民に回っていない政策に腹が立つ。Go To キャンペーンを強行、3密を避けて、検査は拡大しない、対策とれない内閣、都市から全国に感染拡散している。癌は取ったから安心。コロナは続くよ、いつまで? このまま安倍首相に任せていいのでしょうか!?

S・K